

Les volcans n'avaient plus qu'à se rendormir



Jacques-Marie Bardintzeff et Stéphan Oleszczynski ont captivé le public. - Boudet Béatrice

C'était dans la salle Haute Qualité Environnementale du Centre Permanent d'Initiatives pour l'Environnement que Jacques-Marie Bardintzeff a parcouru le monde pour mener le nombreux public pendant plus d'1 h 30, de volcan en volcan, à travers le monde et de venir consulter ceux de l'Auvergne.

C'est Stéphan Oleszczynski, chargé de mission Centre de ressources, communication et vie associative qui est, avec son équipe, à l'initiative de cette rencontre avec le public.

Ce voyage autour du monde a permis au conférencier de comparer le Sinabung d'Indonésie avec le puy de Dôme, l'Etna avec le stratovolcan cantalien. Parmi les 145 auditeurs, avaient pris place géologues, enseignants, accompagnateurs en moyenne montagne, adhérents du CPIE et autres passionnés de volcanisme.

Une vente de livres suivie d'une séance de dédicaces a été proposée au public grâce à la présence du libraire partenaire Le bateau livre de Cournon, le tout agrémenté de questions, principalement concernât l'évolution de nos volcans d'Auvergne. Vont-ils se réveiller ? Quand ? Et Jacques-Marie Bardintzeff de répondre : le réveil des volcans d'Auvergne n'est pas d'actualité ; il faut attendre au minimum 50.000 ans depuis la dernière éruption du volcan pour pouvoir le considérer comme définitivement éteint !